



COMMUNICATION AUX MEDIAS

JEUX OLYMPIQUES RIO 2016

LE TRIBUNAL ARBITRAL DU SPORT (TAS) A OUVERT SES DEUX BUREAUX PROVISOIRES A RIO AFIN DE RESOUDRE LES LITIGES JURIDIQUES ET LES CAS DE DOPAGE PENDANT LES JEUX OLYMPIQUES

Rio de Janeiro, 26 juillet 2016 – Le Tribunal Arbitral du Sport (TAS) a ouvert ses deux bureaux provisoires sur le site des Jeux Olympiques de Rio. Ils seront opérationnels chaque jour jusqu'à leur fermeture le dimanche 21 août 2016.

La Chambre Anti-dopage du TAS

Pour la première fois dans l'histoire des Jeux Olympiques, le TAS sera en charge des affaires de dopage survenant à l'occasion des Jeux en qualité d'autorité de première instance. Cette nouvelle structure traitera les affaires de dopage potentielles qui lui seront soumises conformément au Règlement Anti-dopage du CIO. La Chambre Anti-dopage du TAS statuera sur ces affaires après audition des parties concernées. Elle peut également imposer des suspensions provisoires jusqu'à la clôture de la procédure. Les décisions finales rendues par la Chambre Anti-dopage du TAS peuvent faire l'objet d'un appel devant la Chambre ad hoc du TAS à Rio ou devant le TAS à Lausanne après la fin des Jeux Olympiques.

Adresse:

CAS Anti-doping Division
Windsor Oceanico Hotel
Rua Martinho de Mesquita 129,
Rio de Janeiro, RJ, 22620-220
Brazil
Tel: +55 21 2118 4411
Email: antidoping@tas-cas.org

Les règles de procédure de la Chambre Anti-dopage du TAS sont disponibles sur le [site internet du TAS](#).



La Chambre ad hoc du TAS

La Chambre ad hoc du TAS fut créée pour la première fois en 1996 à l'occasion des Jeux Olympiques d'Atlanta. Elle a été établie afin de résoudre les litiges juridiques survenant à l'occasion des Jeux (qualification, disciplinaire, dopage (2^e instance), etc...). Ce système offre à tous les participants des Jeux un accès gratuit à une justice rendue dans un délai de 24 heures ou dans un délai compatible avec le programme des compétitions. Les décisions rendues par la Chambre ad hoc du TAS sont finales.

Adresse:

CAS Ad hoc Division
Windsor Oceanico Hotel
Rua Martinho de Mesquita 129,
Rio de Janeiro, RJ, 22620-220
Brazil
Tel: +55 21 2118 4405
Email: adhocdivision@tas-cas.org

Les règles de procédure de la Chambre ad hoc du TAS sont disponibles sur le [site internet du TAS](#).

Composition des chambres du TAS

Les présidents et arbitres de chaque chambre ont été nommés par le Conseil International de l'Arbitrage en matière de Sport (CIAS), un organisme indépendant, sous l'égide duquel le TAS opère :

Chambre Anti-dopage du TAS

Président: Me Carole Malinvaud (France)
Président suppléant: Juge Ivo Eusebio (Suisse)

Arbitres:

- Me Juan Pablo Arriagada Aljaro (Chili)
- Me Efraim Barak (Israël)
- Me Michael Beloff QC (Royaume-Uni)
- Juge Hugh L. Fraser (Canada)
- Prof. Dr. Michael Geistlinger (Autriche)
- Dr. Tricia Kavanagh (Australie)



Chambre ad hoc du TAS

Président: M. Michael Lenard (Etats-Unis)

Co-Président: Juge Ellen Gracie Northfleet (Brésil)

Arbitres:

- Juge Annabelle Bennett (Australie)
- Me Andrea Carska-Sheppard (Canada/Slovaquie)
- Juge Catherine Davani (PNG)
- Me Margarita Echeverria (Costa Rica)
- Prof. Dr. Ulrich Haas (Allemagne)
- Me Mark Hovell (Royaume-Uni)
- Me Francisco Mussnich (Brésil)
- Me Jinwon Park (Corée)
- Me José Juan Pinto (Espagne)
- Dr Mohamed Abdel Raouf (Egypte)
- Me Carol Roberts (Canada)
- Me Rabab Yasseen (Iraq/Suisse)

Les arbitres nommés pour les chambres ad hoc sont tous avocats de profession, juges ou professeurs de droit spécialisés en droit du sport et/ou en arbitrage et sont indépendants des parties qui apparaissent devant le TAS.

Le secrétariat à Rio sera dirigé par le Secrétaire Général du TAS, Me Matthieu Reeb, assisté de plusieurs collaborateurs du TAS. En accord avec le Barreau de Rio de Janeiro, des avocats volontaires (pro bono) basés à Rio sont disponibles pour représenter les participants des Jeux devant les chambres du TAS.

En 2012, la Chambre ad hoc du TAS à Londres a traité 11 affaires. En 2015, le TAS a enregistré 503 procédures. Au cours du premier semestre de 2016, il a déjà enregistré 310 procédures.